

Campamento Misionero Juvenil 2023

“Inspirados por el Espíritu, Transformamos Vidas y Creamos Comunión”



La realidad de Venezuela es conocida en todo el mundo y es la razón por la que muchas personas han migrado del país. Desde la crisis aguda del 2017 no hemos podido realizar Encuentros Nacionales ni Campamentos Nacionales como lo realizaba la PJ-MIC Venezuela. Sin embargo, nuestra labor no se ha detenido. Este año logramos retomar Campamentos Juveniles a nivel local. Descubrimos tan claramente como damos y recibimos el bien en un trabajo conjunto con seminaristas de la ciudad de Caracas. Comparte su Experiencia la Sra. Oneida Monterrei, quien organizó la comunidad de “Hacienda El Carite”

” ENCUENTRO QUE NUNCA SE OLVIDA ”

Semana del 31 de julio al 6 de agosto 2023.

Todo comenzó el domingo 30 de julio 2023, después de la misa de 5pm, en la Capilla Filial Nuestra Señora de Coromoto, (ubicada en el sector Tierra Blanca), cuando el seminarista Thomas Chacón, nos comentó a tres vecinas y a mi persona, (Oneida Monterrey) sobre las actividades previstas con los misioneros (Hermanas y jóvenes) y seminaristas a ser realizadas en las comunidades de la Carretera Vieja Caracas Los Teques, parroquia Macarao, indicándonos que el sector donde residimos: “Hacienda El Carite”, fue uno de los elegidos y que las actividades



comenzarían a partir del lunes siguiente es decir el 31 de julio hasta el viernes 5 de agosto, en las mañanas estaba previsto las visitas a los hogares y en las tardes actividades recreativas con los niños.

¡SUSTO!

Les confieso que, en lo personal, me sentí un poco atribulada y preocupada, varias preguntas invadieron mi mente: ¿Cómo hacer los recorridos? ¿Con cuáles vecinos contábamos? ¿Qué casas visitaríamos? ¿Cuál sería la logística para atender a los misioneros al hacer los recorridos? ¿En qué lugar realizar la actividad de los niños (en nuestra comunidad no hay canchas ni casas comunales)? ¿Qué merienda podíamos aportar a los niños que participarían en la actividad? ¿Asistirían los niños a las actividades dado lo expedito de la convocatoria?

¡ALTERNATIVAS!



Algunas vecinas que estuvieron conmigo en la misa, se pusieron a la orden para participar en los recorridos y colaborar en las actividades (Rosa Barrios, Josefina Hernández y Lilia Gonzales), *PRIMER TRIUNFO*. También me dieron su opinión de consultar con el señor Rafael Monterrey, sobre la utilización del patio de su casa para atender los niños en las actividades recreativas en las tardes. En la noche del domingo consulté obteniendo una respuesta positiva al respecto.

SEGUNDO TRIUNFO.

El mismo domingo 30 de agosto, se informó a la comunidad vía WhatsApp de las visitas de los seminaristas y las actividades recreativas con los misioneros. El día lunes 31 de julio, en horas de la mañana nos reunimos dos representantes por sector (Tres Puentes: Marisela García y Hacienda El Carite: Oneida Monterrey) con la hermana Detzi, en la Capilla Filial Nuestra Señora de Coromoto, allí planificamos los recorridos y la actividad con los niños, también colocamos responsables de los acompañamientos por sector y los días respectivos. *TERCER TRIUNFO.*



De aquí en adelante, todo fue fluyendo y dándose de una manera tan armoniosa que les puedo contar:

La participación de los niños en las tardes fue un éxito, entre doce a veinte niños a pesar de las

tardes lluviosas. Gracias a la colaboración de los vecinos, siempre tenían merienda e hidratación, al finalizar las actividades. Las madres que acompañaban a sus hijos a las dinámicas recreativas, también realizamos actividades reflexivas en función de aspectos bíblicos, además de compartir la oración en comunidad. Fuimos guiados por la hermana Hemily y en ocasiones por el seminarista Charly.

Los recorridos por los diferentes hogares, siempre estuvieron llenos de entusiasmo, de gratitud a nuestro señor Jesucristo por todos los dones que nos provee. La



bienvenida de los vecinos a los seminaristas compartiendo mensajes de fe y esperanza. La bendición de los hogares, conjuntamente con las peticiones de salud, amor por el prójimo, bienestar familiar y en la comunidad.



En las visitas a los enfermos, a personas mayores que viven solas y a personas más necesitadas, se pudo observar en sus rostros el reflejo del agradecimiento por sentirse atendidos. Inclusive personas de otra forma de practicar la fe cristiana o sin una tendencia religiosa en particular, nos atendieron en su casa de manera muy educada y escucharon nuestro mensaje, sin que nuestra visita representara un elemento perturbador, ni incoherente.

En la Hacienda El Carite, el día viernes 5 de agosto, caminamos rápido (contra el reloj), hasta las casas más altas, significó subir los cerros en horas de mediodía, con sol inclemente, viviendas muy humildes nos recibieron y sin embargo las chicas Misioneras, siempre se mostraron prestas al recorrido y con entusiasmo se enfrentaron a las adversidades, regalaron sonrisas y palabras de aliento a los vecinos.



ANÉCDOTA

Enmarcado dentro de las cosas buenas que ocurrieron, es de hacer notar la consecución de cita para evaluación y lentes intraoculares, para operación de nuestra amiga y vecina Marisela García (gran colaboradora con la iglesia), quien ha estado desde hace varios años añorando su operación de la vista, ya que cada día se le desmejora más su visión. Puede considerarse como gracia de Dios este logro tan maravilloso en estos días de Misiones.

CONCLUSIONES



1. Las personas se sintieron atendidas en la fe y esperanza católica, así lo demostraron con los recibimientos en sus hogares y comentarios pidiendo que se repitan jornadas como las vivida.

2. La alegría y entusiasmo impartido a los niños en este periodo vacacional, permitió un momento de

distracción y reflexión en la fe, se comunicaron valores como el amor a Dios, la hermandad, la gratitud, el trabajo en equipo, el compartir, el respeto.



3. Se impartió a los niños, herramientas iniciales de canto y ritmo musical. Así como también elementos de dibujo a mano alzada.

4. Las reflexiones impartidas a los adultos en el horario de recreación de los menores permitieron, vernos más allá de lo cotidiano y

rutinario.

5. Las actividades efectuadas, permitieron consolidar la importancia de la organización y demostrar como el trabajo en equipo de manera desinteresada, pero hecho con amor rinde frutos de manera eficiente.



6. Las comunidades requerimos de mayor acercamiento de la iglesia católica hacia nuestros espacios locales, así se refleja al conversar con vecinos de la zona y expresarlo de manera espontánea.

7. Las vecinas colaboradoras en las diversas acciones, expresaron que se sintieron muy bien, libradas de los oficios cotidianos, motivadas a ser más útiles en labores comunitarias referidas al servicio de la fe católica.

8. La comunidad quedó motivada, a participar en otras actividades similares con la iglesia, lo cual se pudiese planificar con tiempo para incentivar a otros miembros y sectores.



Elaborado por: Oneida Monterrey
Caracas, Parroquia Macarao.
Fecha: 7-08-2023





4 de agosto de 2023 6:42 p. m.





4 de agosto de 2023 6:42 p. m.



Campamento Misionero Juvenil 2023

“Inspirados por el Espíritu, Transformamos Vidas y Creamos Comunión”



A partir de la profunda crisis iniciada en 2015, la migración de los venezolanos también ha sido masiva y hoy se cuentan por más de 7 millones, siendo los jóvenes el mayor número de migrantes. Por ello, continuar con los Campamentos Misioneros Juveniles es para las MIC alentar la esperanza en la juventud venezolana, tocar las fibras sensibles que la crisis nos aniquiló y Resucitar a una nueva civilización del amor compasivo. Varios de los protagonistas comparten:

Tocar realidades, resucitar sensibilidades

Para mí, esta experiencia ha significado algo nuevo y emotivo. Nuevo porque es la primera vez que participo de un Campamento Misionero. Antes no había tenido la oportunidad de vivir algo así. Y, emotivo porque me pude dar cuenta de cómo las personas que visitamos se alegraban mucho por nuestro paso por sus hogares con el objeto de compartir el evangelio.





En estos días pude ver y sentir que realmente podemos, con esfuerzo y dedicación transformar vidas y crear comunión. Francisco Mijares.



El Campamento Misionero fue para mí una muestra de hermandad y de entrega hacia los demás, demostrando el amor y la fe en Dios. Fue muy bonito porque fuimos testigos de cosas espectaculares y, al mismo tiempo, ser testigos de cosas muy tristes. Pero, al final del día, cuando pensábamos cómo los ayudamos o en cuanto nos esforzamos para que todo saliera muy bien, terminábamos en risas y alegres por el bien realizado.



En estos días, fuimos una familia y nos apoyamos mutuamente. Todas las expectativas que teníamos se quedaron cortas con la experiencia que vivimos, por ello me siento agradecida con Dios y con todos porque siento que fui feliz haciendo feliz a otros. Diana Villamizar.

El Campamento Misionero fue para mí una experiencia muy bonita, donde me sentí querida por la comunidad en la que me tocó trabajar: La Veguita. Nuestra presencia les dio alegría y su alegría me produjo alegría a mí. Yo apoyo a la hermana Hemely con el grupito de la Infancia Misionera en Las Adjuntas, pero con esta experiencia siento que fortaleció mi capacidad de trabajar con niños y desplegué el dominio de grupo. De verdad me gustó mucho.



Al ver que los niños asistían a nuestra convocatoria y se integraban a los grupos de las actividades que organizábamos, ver que yo podía dominar al grupo... me tocó el corazón, lo viví con alegría y entusiasmo. También, al visitar los hogares, ver que las familias se alegraban con el hecho de que le llevásemos la Palabra de Dios en nombre de la Iglesia Católica, me tocó el corazón. Además, el día domingo de la despedida viví una doble emoción: Alegría y tristeza. Porque compartimos toda la semana como una familia y tener que despedirnos entre nosotros, así como de los seminaristas fue muy triste.



Sin embargo, de esta experiencia aprendí a desenvolverme con los niños, realizar dinámicas que siempre sentía pena al animar un grupo y a evangelizar, la verdad, nunca pensé que lo haría.

Me gusta ser joven MIC, sobre todo que somos como una familia y que nuestro compartir no solo es de cosas sino de momentos que nos marcan el corazón. Paola Delgado.

Esto significó una experiencia muy bonita, aprendí muchas cosas: Fue bonito aprender a evangelizar, compartir con los niños me llenó de mucha felicidad y amor. También en las noches al contar cada anécdota del día. De todas las visitas me conmovió mucho cuando fuimos a la casa de un señor que no tiene vista. De este momento aprendí que el amor no es solo físico y el momento en que me tocó jugar con los niños me conmovió mucho.



De toda la experiencia aprendí que hay que tener mucha humildad, lo vi en cada hogar visitado, así como en los Santos de los que estuvimos hablando con los seminaristas. Uno de ellos fue el Dr. José Gregorio Hernández, fue muy humilde. La verdad, me gusta todo esto, lo disfruto aprendimos y reflexionamos mucho. Sheila García.

Esta experiencia significó mucho para mí, pues viví cosas que no había vivido nunca: evangelizar, hacer oración con y por las familias, atender a los enfermos... son cosas que nunca había hecho y es muy bonito; hacerlo porque transformamos la vida de las personas es lo bonito de todo.

La experiencia que me tocó más el corazón fue aquella



donde visitamos una pareja de abuelitos que vivían solos y

estaban enfermos. Aprendí a trabajar en comunión, a evangelizar y también a trabajar con niños... Es una experiencia muy bonita y esto es lo que más me gusta de ser joven MIC es el reunirnos y compartir la vida, crear comunión. Aimar Gámez.



Cerramos esta experiencia el domingo 06 de agosto, con la ordenación al lectorado y al acolitado de nuestros compañeros de campamento los seminaristas José Manuel y Thomas. También ésta fue una bonita experiencia ya que nunca habíamos presenciado un rito como este. El Señor nos dio muchas experiencias que nos han permitido aprender y nutrir nuestro espíritu para Resucitar a un estilo diferente de vivir la juventud en nuestro país.





Y Seguimos... Haciendo, recibiendo y multiplicando el bien como M. Alfonsa.

Sheila, Aimar, Paola, Diana, Michelle, Ángel, Francisco, Hemely y Detzi.
Caracas-Venezuela.

Celebración 04 de Agosto - Las Adjuntas.



“Con alegría sentida y el alma llena de amor filial.”

Así recogemos la experiencia de la celebración de nuestros 173 años de fundación congregacional. 173 años en los que las huellas del camino nos invitan a seguir haciendo y recibiendo tanto bien, dentro de



nuestras realidades y con tantas personas que nos

acompañan en el caminar.

Jóvenes, laicos y hermanas nos reunimos en la tarde del 04 de agosto para celebrar en la Eucaristía y dar gracias al Señor por tanta vida regalada, por la aventura misionera que inició con Alfonsa y que continúa hoy en cada corazón que quiere seguir los pasos de Jesús misionero. Sentimiento expresado por todos los presentes, ahondando el compromiso misionero de los Jóvenes y hermanas quienes estaban de campamento y se unieron a nuestra celebración Eucarística en la Capilla El Nazareno de Las Adjuntas.



Al finalizar la Eucaristía, celebramos con un pequeño compartir entre todos, cantando y riendo, celebrando que después de 173 años seguimos **“Fieles a la voz de Dios, transformando realidades de injusticias, y en ese proceso, transformamos nuestra vida y corazón.”**

¡Que vivan las Misioneras de la Inmaculada Concepción! ¡Que vivan los laicos MIC! ¡Que vivan los Jóvenes MIC!